



Ooni Koda 16 Cover

The durable and waterproof Ooni Koda 16 Cover allows you to protect Ooni Koda 16 from the elements.



Storing Ooni Koda 16

Carefully stretch the elasticated cover over Ooni Koda 16 from back to front until Ooni Koda 16 is completely covered as in Image 6.

Care Instructions

Hand wash only. Lightly clean with warm water & mild detergent and air dry. Do not iron, bleach, tumble dry or dry clean.

Taking Ooni Koda 16 on the go

- Pass the buckles beneath Ooni Koda 16 and hook them in to the loops on the opposite side. Pull the straps tight.
- Gather the gas hose as shown in Image 5 and attach to the loop on the handle. You can lock the regulator in place with the button poppers.

! Caution

Wait until Ooni Koda 16 has completely cooled inside and out before using the Ooni Koda 16 Cover. To avoid danger of suffocation, keep this bag away from babies and children. Do not use this bag in cribs, beds, carriage, or playpens. This bag is not a toy.

ooni.com



Housse Ooni Koda 16

La housse résistante et étanche de l'Ooni Koda 16 vous permet de protéger l'Ooni Koda 16 des éléments.



Rangement de l'Ooni Koda 16

Étirez soigneusement la housse élastique sur l'Ooni Koda 16 de l'arrière vers l'avant, jusqu'à ce que l'Ooni Koda 16 soit entièrement recouvert, comme sur l'image 6.

Instructions d'entretien

Lavage à la main seulement. Nettoyez légèrement avec de l'eau tiède et des nettoyants doux et laissez sécher à l'air. Pas de repassage, javellisant, séchage en machine ou nettoyage à sec.

Transport de l'Ooni Koda 16

- Passez les boucles sous l'Ooni Koda 16 et accrochez-les dans les boucles sur le côté opposé. Serrez les sangles solidement.
- Enroulez le boyau à gaz comme sur l'image 5 et fixez-le sur la boucle de la poignée. Vous pouvez verrouiller le régulateur en place à l'aide des boutons-pression.

! Mise en garde

Attendez le refroidissement intérieur et extérieur complet de l'Ooni Koda 16 avant d'utiliser la housse Ooni Koda 16. Pour éviter le risque d'étouffement, gardez ce sac hors de la portée des bébés et des enfants. Ne pas utiliser ce sac dans les berceaux, lits, carrosses ou parcs. Ce sac n'est pas un jouet.